

mois de travail, la Mère de l'Incarnation était en état de faire le catéchisme aux sauvages, mais pour éprouver la

patience de sa servante, Dieu lui envoya le fardeau de la Supériorité, que ses Sœurs lui imposèrent dès leur arrivée dans la Nouvelle-France.

Quelques semaines s'étaient écoulées, paisibles et douces, malgré les mille incommodités de la situation, lorsque la petite vérole, maladie affreuse,



éclata parmi les sauvages : les élèves des Ursulines ne tardèrent pas à en être frappées et en quelques jours le couvent ne fut plus qu'un hôpital. Les lits étendus à terre étaient tellement pressés, que les religieuses étaient obligées de passer par-dessus pour donner leurs soins aux malades. Les Ursulines s'attendaient à chaque instant de succomber à l'épidémie. Renfermées jour et nuit dans ces petites chambres encombrées de malades, respirant sans cesse une atmosphère infectée par la contagion, il semblait impossible qu'elles pussent y échapper. Dieu, cependant, y pourvut miséricordeuse-

Le couvent devenu hôpital.

me  
A  
deu  
cau  
sou  
loc  
On  
fut  
qu'  
de  
tric  
à la  
I  
Die  
con  
san  
l'él  
ent  
M  
Qu  
lai  
dés  
les  
d'e  
im  
ell  
au  
sol  
ve  
et